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Engelfürst MICHAEL: Hilfen zum Versehen der Dramatik eurer Zeit 

 
Seid gesegnet im Namen und mit der Kraft GOTTES. 
Diesmal, liebe Menschen, empfanget eine Aufklärung von mir in meiner Aufgabe als euer spiritueller 

Lehrer und in meiner Funktion als Zeitgeist. 
Viele Menschen, welche sich bemühen, eine größere Reife zu erlangen, fragen sich, wie es sein kann, 

dass, obwohl GOTT die Herrschaft über Erde und mit ihr verbundene Geistwesen den Erlösern CHRISTUS 
und MARIA übertragen hat, eine solche massive Zunahme an Bösem und Zerstörendem Platz greifen 
konnte. 

Wahr ist es, dass gerade in eurer Zeit die sogenannte Verleugnung GOTTES und der unsichtbaren 
Welten zugenommen hat. Wahr ist es aber auch, dass trotz des intensiven Bemühens Luzifer-Satans es 
nicht gelungen ist, das Andenken an CHRISTI Kreuzesopfer aus dem Bewusstsein der Menschheit zum 
Verschwinden zu bringen. Luzifer-Satan hat trotz seiner schillernden Versuchungswelt es nicht verhindern 
können, dass es immer mehr Menschen mit göttlich geführter, spiritueller Entwicklung gibt. 

Vor allem in den großen Notzeiten der Weltkriege, der Katastrophen, der Klima bedingten Ereignisse, 
öffneten sich viele Menschenherzen und suchten und fanden Trost bei den mit allen Menschenseelen 
verbundenen Erlösern CHRISTUS und MARIA. Es ist immer so, dass die ausufernden, dämonisch 
produzierten Ereignisse wie es Krieg, Gewalt und Seuchen zum Ausdruck bringen, das heimtückische Böse 
letztlich dem Guten dienen muss. 

Ihr könnt dieses nicht verstehen? 
Nun höret meine Erklärung: Schwere, belastende Ereignisse, wie es Kriege, Seuchen und 

Naturkatastrophen sind, führen zu Leidenszeiten für viele Menschen. 
So mancher Wohlstandsmensch gerät über Nacht in eine Leben oder Existenz bedrohliche Lage. Nach 

dem ersten Schock über den ihn sein Schutzgeist hinweg tröstet, nach vergeblichen Versuchen, durch 
eigenes Bemühen aus einer Not auszubrechen, sucht der vom Leid getroffene Mensch aus seiner Ur-
Erinnerung heraus Hilfe bei GOTT. 

Und diese aus Not geborene Hilfesuche wird beantwortet und reichlich Trost und Kraft wird gespendet. 
Für viele Menschen sind solche Erlebnisse oder das Retten aus lebensbedrohlicher Situation der 
Neubeginn eines Glaubens an GOTT und damit verbunden ein seelisches „Geöffnet-Bleiben“ für das 
spirituelle Wachstum. 

Auf dem fortschreitenden, spirituellen Lehrpfad, den auch ihr, liebe Geistkinder, gewissenhaft 
beschreitet, ist eine gewisse Schwierigkeit gegeben, die Geisterqualität im persönlichen Bereich, aber auch 
im Zeitgeschehen, zu unterscheiden. 

Im persönlichen Bereich sind euch bereits wertvolle Hilfen gelehrt worden. Ich zähle Einiges für euch 
zur Vertiefung noch einmal auf: Keinen Geisterkontakt zulassen, ohne dass ihr um den göttlichen 
Schutzschild der Liebe bittet. Wenn nach dieser Bitte, der Geisterkontakt abbricht – dann habt ihr die 
Gewissheit, dass es sich um einen nicht göttlichen Geist gehandelt hat. 

Es ist von GOTT vorgesehen,  dass ihr mit einem guten göttlichen Geist nur dann Verbindung erlangt, 
wenn ihr innig gebetet habt. Göttliche Geister sprechen euch nicht unverlangt an. Sie nähern sich euch in 
Liebe und wollen euch dienen. 

Außerdem könnt ihr, wenn ein nicht göttlicher Geist euch bedrängt, einen feinen Schmerz in eurem 
Herzen spüren. Achtet gut darauf und brecht den unerwünschten Kontakt sogleich ab.  

Gute Geister beschenken euch mit guten Kräften und segnen euch in Liebe.  
Schlechte Geister rauben euch Kraft und hinterlassen in eurem Empfinden ein schales Gefühl, eine 

Schwächung. 
Im Zeiterleben auf eurer Erde könnt ihr deutlich wahrnehmen, dass sich derzeit viel Böses 

zusammenbraut. Habt keine Angst – denn mit Ängsten können sich die bösen Geister mühelos verbinden. 
Ihr braucht keine Angst zulassen, denn wahr ist es und bleibt es, dass die geeinten guten, göttlichen 

Kräfte der mitfühlenden Liebe und des Friedens sich dem bösen Wirken in den Weg stellen und dessen 
Verursacher vertreiben können. 

An diese Tatsache glaubt felsenfest. Viel Schreckliches wurde auf diese Weise blockiert in den 
vergangenen Jahrhunderten und so geschieht es auch in eurer Zeit. 
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Wenn ihr auf die Geschehnisse auf eurer Erde schaut, so kommt es euch vor, als hätten die bösen 
Mächte für ihr Wirken freie Bahn. So ist es nicht, liebe Menschen! Viel noch Schrecklicheres wurde und 
wird auch in der Gegenwart verhindert bzw. abgemildert. Die bösen Mächte haben in allen Völkern sich 
menschliche Werkzeuge geschaffen, durch welche sie Kriege, Ausbeutung und Zerstörung bewerkstelligen. 

Aber auch die göttlichen Geister verfügen in allen Völkern der Erde über fähige, willensstarke 
Werkzeuge, welche sich mutig zur Verfügung stellen. 

Es stehen sich fast überall zwei Lager gegenüber. Machtbesessene Regenten mit ihren Söldnern und 
friedliebende, mutige Menschen im Dienste GOTTES. 

Da jedoch das Böse nur Böses gebären kann, so lässt die Verblendung ihrer Vasallen allmählich nach. 
Es ist in jeder Menschenseele ein leider noch sehr gefesselter, göttlicher Ich-Geist vorhanden. So mancher 
treue Vasall des Bösen könnte also erwachen und Erschütterung über das Ausmaß an Zerstörung 
empfinden.  

Es gibt leider in allen Völkern Menschen, welche sich den bösen Mächten verschrieben haben. 
Wesentlich größer ist die Zahl der Mitläufer, welche sich betören ließen um eines persönlichen Vorteils 
willen. 

Unter diesen Mitläufern sind Viele, welche erwachen und dem Bösen nicht mehr dienen wollen. Engel 
GOTTES helfen Jenen, die nicht mehr auf Befehl töten wollen. 

Ihre Rückkehr auf die rechte Lebensbahn ist langwierig und leidvoll. 
Die Menschheit, welche in eurer Zeit durch Nachrichtendienste gut über die vielen dramatischen 

Ereignisse informiert ist, kann so deutlich wie nie zuvor erkennen die Machtmissbräuche, die Gewalt und 
die Zerstörung des Lebensraumes Erde. 

Die Menschheit sollte jetzt erkennen die große, heilende Macht des Göttlichen. Die Menschheit lernt 
gerade, dass die weltweite Vernetzung zum Schutze der Natur, zur Verwirklichung von Frieden und 
Gerechtigkeit die Lösung der so umfangreichen Probleme ist, die durch menschliche Unfähigkeit, Ignoranz 
und Machtgelüste entstanden sind. 

Liebe Menschen! Fasset Mut und verbindet euch mit den vielen Geistgeschwistern auf der Erde durch 
eure Gesinnung der Liebe, des Friedens und der Gerechtigkeit. 

Diese Geistqualität ist – wenn sie sich auch vernetzt mit den göttlichen Wesen – Realität schaffend. 
Jeder Einzelne von euch wird für das gottgewollte Heilungsprojekt für die Erde und ihre Lebewesen 

dringend gebraucht. Seid auch ihr, liebe Geistgeschwister – nützend eure Kräfte – mit dabei! 
Ich segne euch in Liebe und stärke euch immer gerne mit meiner Kraft. 
 
Euer Mentor 
 
Michael 
 


